
Linz, am 14. Februar 2025

Sehr geehrte Frau Landeshauptmann-Stellvertreterin!

Mit freundlichen Grüßen
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1. Welche finanziellen Mittel mussten die Gemeinden in Oberösterreich in den Jahren
2020 bis 2024 jeweils und in Summe an Krankenanstaltenbeiträgen abführen und wie 
sieht die prozentuelle Veränderung über die einzelnen Jahre dazwischen aus?

In der Anfragebeantwortung 13336/2025 von Landesrat Mag. Michael Lindner an den SPÖ- 
Landtagsklub verweist dieser auf die von der Direktion Inneres und Kommunales 
hingewiesene Zuständigkeit auf Ihr Ressort zu den Fragen der Krankenanstaltenbeiträge. 
Daher erlauben wir uns an Sie folgende Fragen betreffend die Krankenanstaltenbeiträge zu 
richten:

2. Was ist die prognostizierte Höhe des Krankenanstaltenbeitrags für jede einzelne 
Gemeinde und in Summe für das Jahr 2025?

Frau Landeshauptmann-Stv.'n
Mag.3 Christine Haberlander
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4021 Linz
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Schriftliche Anfrage des Landtagsabgeordneten Mag. Tobias HÖGLINGER und der 
Klubvorsitzenden Sabine ENGLEITNER-NEU, M.A. M.A. an Landeshauptmann- 
Stellvertreterin Mag.3 Christine HABERLANDER betreffend die von den Gemeinden zu 
entrichtenden Krankenanstaltenbeiträge
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